

ALCALDE DE MONTE PATRIA MANIFESTÓ SU PREOCUPACIÓN

Cuestionan ausencia de ministra en medio de crisis por mosca de la fruta

Tras la visita de la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, a la provincia del Limarí, se alzaron las alarmas por la preocupación por los brotes activos que todavía hay. En ese sentido, el jefe comunal instó a favorecer la presencia de autoridades en terreno.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

El alcalde de Monte Patria manifestó su preocupación tras confirmarse que la ministra de Agricultura no concretó la visita —supuestamente— comprometida a la comuna, instancia apropiada para reunirse con agricultores locales y conocer en terreno la compleja situación que enfrentan los pequeños productores afectados por la plaga de la mosca de la fruta.

La autoridad comunal, el alcalde Cristian Herrera Peña señaló que “nos enteramos por la prensa que la



CEDIDA

El alcalde de Monte Patria instó a reforzar el trabajo conjunto entre autoridades con los agricultores del sector agrícola.

ministra, quien había comprometido visitar nuestra comuna para reunirse con agricultores y escuchar el drama que viven los pequeños productores que han perdido el esfuerzo de toda una temporada, finalmente no llegó.

Estuvo cerca, pero no llegó”.

El jefe comunal expresó que espera que la ausencia no responda a falta de interés, sino a dificultades de agenda, pero advirtió que la situación genera preocupación en el territorio.

“Llevamos casi un año conviviendo con la plaga y aún tenemos brotes larvarios activos. Eso demuestra que la estrategia implementada hasta ahora no está dando los resultados que se necesitan”, afirmó.

Asimismo, destacó el impacto social y emocional que esta situación está provocando en el mundo agrícola local. “Nuestros agricultores necesitan presencia en terreno, diálogo y soluciones reales. Hoy vemos cómo se responsabiliza a vecinos por la fruta que compran en ferias y cómo pequeños productores enfrentan con angustia cada fiscalización, sin sentir que exista una solución de fondo”.

Finalmente, el alcalde enfatizó la necesidad de fortalecer la coordinación y la presencia de las autoridades en el territorio. “Cuando las decisiones se toman lejos de la realidad, los problemas se alargan. Y lo digo con franqueza: menos mal que quienes hoy planifican esta campaña no tuvieron que enfrentar la pandemia, porque probablemente aún estaríamos en cuarentena”.

La autoridad comunal reiteró el llamado a reforzar el trabajo conjunto con los agricultores de la comuna y a priorizar soluciones efectivas para superar la emergencia fitosanitaria que afecta a Monte Patria.